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Abstract (en)
Additive for improving the lubricity of fuel oils having a sulfur content of no more than 0.035 wt.% comprises: (a) a partial ester of a di- or polyhydric
alcohol with fatty acids containing 8-30 carbon atoms, at least 60 % of the fatty acids having at least one double bond; and (b) a resin produced by
condensing an aldehyde or ketone with an alkylphenol having at least one alkyl or alkenyl group of 6-24 carbon atoms to give a product comprising
2-50 alkylphenol units. An Independent claim is also included for fuel oils having a sulfur content of no more than 0.035 wt.% containing 0.001-0.5
wt.% of the additive.

Abstract (de)
Gegenstand der Erfindung ist ein Additiv zur Verbesserung der Schmierfähigkeit von Brennstoffölen mit einem Schwefelgehalt von maximal
0,035 Gew.-%, enthaltend A) mindestens einen Partialester aus einem zwei- oder mehrwertigen Alkohol und ungesättigten sowie gegebenenfalls
gesättigten Fettsäuren, deren Kohlenstoffkettenlängen zwischen 8 und 30 Kohlenstoffatomen liegen, wobei mindestens 60% der Fettsäurereste
mindestens eine Doppelbindung enthalten, und B) mindestens ein Alkylphenol-Aldehydharz, erhältlich durch die Kondensation von (i) mindestens
einem Alkylphenol mit mindestens einem C6-C24-Alkyl oder C6-C24-Alkenylrest und (ii) mindestens einem Aldehyd oder Keton, wobei der
Kondensationsgrad zwischen 2 und 50 Alkylphenoleinheiten beträgt.
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